


HOY, ANUNCIO DE POLÍTICA MONETARIA

RECORTARÍA BANXICO
UN CUARTO DE PUNTO,
PERO VEN CERCA EL FIN
DEL CICLO BAJISTA.

PÁG. 8

PREVÉN ANALISTAS

Banxico, cerca de concluir con el ciclo de recortes

Banco central recortaría hoy la tasa en 25 puntos base, para situarla en 7.75%

ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

Es ampliamente esperado que la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) recorte en 25 puntos base su tasa este jueves, para dejarla en 7.75 por ciento. La atención estará en los mensajes que envíe respecto a su próximo movimiento en la reunión de septiembre.

Julio Ruíz, economista en jefe de Citi México, afirmó que la guía prospectiva en el comunicado que acompañe el anuncio de decisión de política monetaria será clave, porque definirá si en septiembre se podría ver otro recorte de igual

FOCOS

Anuncios pendientes. El Banco de México (Banxico) aún tiene cuatro reuniones de decisión de política monetaria este año. Si la tasa de interés de referencia queda hoy en 7.75 por ciento, sería su nivel más bajo desde junio de 2022.

magnitud o una pausa, tras ocho bajas consecutivas.

“Vemos el recorte de agosto, otro más de 25 puntos base en septiembre y una pausa en el resto del año, porque le va a dar tiempo de evaluar este rebote de la inflación subyacente”, expresó el analista, quien ve en este último indicador y las decisiones de la Fed los limitantes para que sigan los recortes.

Decisión dividida. Se espera que el subgobernador Jonathan Heath vote por mantener la tasa frente al resto de la Junta de Gobierno del banco central.

Mandato. Analistas coinciden en que sería una mala decisión otorgar un mandato dual a Banxico por riesgos reputacionales.

Victor Ceja, economista independiente, consideró que el índice subyacente está en un nivel elevado, en 4.20 por ciento, por lo que puede ser contraproducente un recorte.

Por lo anterior, coincidió en que se verá una pausa en la flexibilización monetaria después del recorte del 7 de agosto y ver otro movimiento a finales de año, “porque se ha mantenido que la tasa debe estar

en terreno restrictivo. Abajo de 7.50 por ciento estaría en neutral”.

Analistas de JP Morgan prevén que la decisión de bajar un cuarto de punto será dividida, siendo el subgobernador Jonathan Heath quien busque mantener el nivel de la tasa en 8.0 por ciento. “La Junta probablemente mantendrá abiertas todas las opciones, evitando un lenguaje que lo comprometa a nuevos recortes o a una pausa prolongada”.

MALA IDEA UN MANDATO DUAL

Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum comentara que “valdría la pena discutir” si Banxico debería centrarse en su único mandato de control de precios o extender su visión en términos del desarrollo económico, economistas coincidieron en que sería una mala idea por el eventual daño en su reputación.

Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base, aseveró que siempre ha estado la duda de que la Fed tenga un mandato dual, porque a veces estas acciones van en direcciones contrarias.

Para Ceja, se tendría que modificar la Constitución si se aplica el mandato dual. “Sería positivo, siempre que se separe la presión política”, afirmó.